

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8

29 de abril de 2017



LOS NIÑOS SE VISTIERON DE 'DIPUTADITOS', FESTEJANDO SU MES

Un día de mucha felicidad se vivió en el recinto de la Asamblea de Risaralda, lugar que se tomaron los niños, quienes por un momento hicieron las veces de 'diputaditos' como festejo en su día. Los corporados, cumpliendo la Ordenanza 010 de 2002, cedieron por un momento sus lugares, allí se ubicaron estos pequeños, quienes con la mayor seriedad y responsabilidad, asumieron su labor.

En el lugar también se hicieron presentes varios secretarios de despacho de la Gobernación de Risaralda, quienes aceptaron la invitación de la Duma Departamental, y llegaron con los respectivos 'secretaritos', quienes juiciosamente y sin nada que envidiar a quienes representaban, hablaron de las 'posibles' soluciones a las necesidades del departamento.

El lugar del presidente de la Duma Departamental, fue asumido por Dahiana García, una pequeña de 10 años de edad, quien padece cáncer de huesos y cartílagos desde hace cuatro años, situación que no ha sido impedimento para lograr todo lo que se ha propuesto, actualmente cursa cuarto grado en el colegio Cristo Rey de Dosquebradas.

"La felicidad que siento porque me invitaron a ser la presidenta de la Asamblea Departamental por un día es muy grande, agradezco a los diputados, pero sobre todo a la Fundación Sanar porque ha hecho todos mis sueños realidad. Resalto la labor de mi abuelita quien siempre me ha acompañado, la de mi papá y a la de mi mamá. Estar en esta Asamblea significa mucho para mí porque siento que soy una niña muy especial para toda la gente", expresó Dahiana, quien desea, con la ayuda de Dios, superar sus inconvenientes de salud, y porqué no, aventurarse en las actividades políticas.

Otro de los pequeños que llegó hasta el recinto óscar Vélez Marulanda de la Asamblea de Risaralda, fue Jhan Franco Maldonado, quien fungió como secretario Jurídico de Risaralda, el niño no dudó en manifestar su felicidad por estar en un evento como estos donde las personas más importantes son los niños.

"Me sentí muy bien haciendo las veces de Secretario Jurídico porque nunca había estado en un evento de estos, lo más importante es que los grandes respeten los derechos que tenemos nosotros los niños", afirmó el 'secretarito' Jurídico, quien se aventuró a expresar en su discurso, que desde su dependencia invertirá \$5000 millones para hacer felices a los niños.

ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



Los diputados disfrutaron como niños

El evento, además sirvió para que los diputados dejaran diferencias a un lado y se unieran para hacer felices a los niños, varios fueron los corporados que participaron de las actividades culturales que se efectuaron, sin lugar a dudas y sin temor alguno, los asambleístas dejaron salir el niño que llevan por dentro.

“Hoy en cumplimiento de una de nuestras ordenanzas organizamos este evento para exaltar el Mes de los Niños, darles la oportunidad que participen, compartan, tengan la oportunidad de ser diputados, y que desde pequeños quieran participar y aportar sus ideas. Que esta actividad sirva para que sigamos resaltando la importancia de los niños en la sociedad y el respeto que, de parte de nosotros los adultos, merecen”, concluyó el presidente de la Duma Departamental, Julián Alonso Chica Londoño.

Otro tema

En la Asamblea de Risaralda, este sábado también se efectuó la premiación del concurso de fotografía Celebremos lo Nuestro, liderado por la Secretaría de Deporte, Recreación y Cultura de Risaralda, en este se destacaron cinco categorías entre ellas, profesional, amateur y menor de edad.

“Este año como estamos celebrando los 50 años del departamento de Risaralda decidimos denominarlo Celebremos lo Nuestro. Lo que queremos es resaltar la cultura risaraldense, nos enfocamos en varios aspectos como lo fueron nuestro patrimonio, nuestra cultura, nuestro entorno, y en general los valores que tiene nuestro departamento”, expresó Ana Lucía Córdoba, secretaria de Deportes, Recreación y Cultura de Risaralda.

Ganadores por categorías

Profesional: Cristian Giraldo. Obra: mujer embera chamí

Amateur: Andrés Loaiza. Obra: Fuerza campesina

Smartphone: Edison Osorio. Obra: Caminos rurales

Video: Daniel Otálvaro. Obra: Celebremos los nuestro,

Menor de edad: Maicol Andrés Zapata. Obra: Un bello atardecer

El dato

La Asamblea Departamental se volverá a reunir en pleno mañana domingo 30 de abril, día en el que culminará el primer período de sesiones ordinarias de 2017

Calle 19 N° 13 - 17 Palacio Departamental.

Teléfono: 339 8300 Ext. 380; Código postal 660004

asamblea@risaralda.gov.co

Pereira, Risaralda